
2023 年 7月 20日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…サンキ・ウエルビィ小規模多機能センター松江 

サービス種類…地域密着型小規模多機能型居宅介護 

会議開催日…令和 5年  7月  18日 

開催場所…サンキ・ウェルビィ小規模多機能センター松江 

出席者 

事業所 3人 利用者 0人 

利用者家族 1人 地域代表者 2人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 0人 その他（         ） ０人 

議事 

 

活動状況報告 

 

1、利用状況（6 月分）7 月 18 日現在：28 名の登録利用者 （男性 10 名  女性 18 名）                 

要支援１・・1名 要支援２・・0名 要介護１・・9名 要介護２・・6名  

   要介護３・・7名 要介護４・・4名 要介護５・・1名 申請中 ・・0名 

    平均要介護度 2.29   平均年齢：86.97歳  宿泊稼働率：83.7％ 

   ＊現在入院中・・2名 

   サービス終了者：5月 0名 6月 0名 

   新規利用者  ：5月 0名 6月 0名  

  ＊ 別紙にてサービス利用状況、過少サービスについて個々利用者の状況説明を行い、了承を得る。 

  ＊ 連泊利用者 2名 （施設入所待ち 2名、） 

 

 

２、小規模活動報告  

       5月 鯉のぼりドライブ    

6月 アンブレラスカイ 

 

       5月の鯉のぼりドライブは八雲町までドライブに出掛け、河原でたくさんの鯉のぼりを見て 

       楽しまれた。天気も良く、皆様の良い笑顔が見られた。 

       6月は松江テルサに出掛け、アンブレラスカイを見学した。皆様に季節を感じていただくこ 

       とができた。 

 

     誕生会  誕生日に近いところで来所された日に誕生会を行い、写真付きの色紙をプレゼントし 

          た。白寿のお祝いの方には花束を用意し皆様でお祝いすることができた。 

     活動のご様子については写真も見ていただきながら説明をする。 

 



 みんなで調理： 5月 キーマカレー 

         6月 豆腐のおやき 

     手作りおやつ： 5月 鯉のぼりクレープ 

6月 抹茶ゼリー 

              

     ＊環境美化委員会活動報告・予定 

      5/21草刈り、6/11溝掃除に参加。 

      8/20愛護団の草刈りに参加予定。 

 

3、ヒヤリハット、事故報告について（5・6月集計分） 

  ヒヤリハット：  

         転倒・転落 ： 4件 

         服薬    ： 0件 

         紛失    ： 1件 

         無断外出  ： 1件 

         その他   ： 1件 

        ＊日々のヒヤリハットを積み重ね、拠点会議にて対策会議を実施しています。 

         ヒヤリのあった当日の終礼、翌日の朝礼などで職員全員に情報を共有することで 

事故につながらないよう対応しています。 

         どんな些細な内容でも報告を怠らないようにしています。 

           

  事故報告： 5月・・2件 

6月・・2件 

事故・苦情が起きた時には再発防止のための対策会議を行い同じことが起こらないように 

振り返りを行い、検証します。 

             

４、コロナウイルス感染症クラスター発生について 

 6/13に職員 1名が発症し、その後ご利用者や職員に次々と感染が広がり、最終的にご利用者 

 11名、職員 5名のクラスター感染となった。幸いにも重症者は出なかったが、症状が治ま 

 った後でも食欲がなく元気がないなど後遺症のような症状が残る方もあった。 

 施設での感染症対策は引き続き行っていたが第 5類に移行したことで、どこか気の緩みがあ 

 ったのかもしれないと反省している。今回の件で感染された方はもちろん、感染しなかった 

 ご利用者や職員にもご不便やご苦労を掛けてしまった。この教訓を生かし、今一度感染症に 

 対する感度を上げなければならないと考えている。 

 

5、情報、意見交換 

      ・5/8にコロナが第 5類に移行したことで、なごやか寄り合いも再開に向けて調整している。 

       6月、7月と初参加者が 6名もいるなど思いのほか多くの人が集まった。人と会う機会が少 

       なくなっていたので、なごやか寄り合いの再開を待ち望まれていた。担当地区内には 100 

       件の対象世帯があり、案内を持って各家庭を回る事で安否確認や見守りが出来るようになる。 

       高齢者が元気でいるために人とのつながりは大切だと思う。（民生委員様） 

 



   ＊次回運営推進会議：令和 5年 9月 19日（火） １０時～予定 

            

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


